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A n t r a g 
 
 
 
Mikrofonanlage für die BA-Sitzungen  
 
Es wird beantragt, für die BA-Sitzungen im Bayerischen Schnitzel- und 
Hendlhaus eine Mikofonanlage anzuschaffen und zu installieren.  
 
Begründung: 
 
Zahlreiche Bürger und Bürgerinnen aus unserem Stadtteil verfolgen mit großem 
Interesse unsere inhaltlichen Aussagen zu anstehenden Themen, was auch zu 
Zwiegesprächen führt.  
 
Die akustischen Voraussetzungen im Bayerischen Schnitzel- und Hendlhaus 
sind nicht optimal, so dass es dadurch des öfteren zu Missverständnissen 
kommt. Es kamen oftmals Klagen - vor allen Dingen auch von älteren Mitbürgern 
und Mitbürgerinnen – dass die Redebeiträge nur schwer verständlich seien.  
 
Eine Mikrofonanlage könnte zumindest dazu beitragen, akustische Probleme zu 
reduzieren und vielleicht auch einen zügigeren Ablauf unserer Sitzungen zu 
ermöglichen.  
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